## Ascensores Schindler Chile S.A. Gerencia General

Schindler

1 de Junio de 2020

## **Dirigentes Sindicato #2:**

Primero que todo, queremos aclarar que, si bien la carta recibida fue enviada "en representación" de todos los sindicatos, esta no incluía las firmas de respectivas de sus dirigentes, y no ha sido ratificada por las demás organizaciones.

Si bien existen aportes de los demás sindicatos dentro de esta carta (los cuales abordaremos individualmente con ellos), el escrito en su totalidad no representa a las demás organizaciones y por lo tanto esta respuesta va dirigida única y exclusivamente al Sindicato #2.

Entendemos su inquietud y la preocupación por los trabajadores, la cual compartimos y de hecho ha sido la principal motivación para las medidas tomadas hasta ahora. Desde el inicio de la Pandemia hemos mantenido una comunicación abierta, transparente, y ofrecido un canal para que todos los Sindicatos se acerquen abiertamente a conversar, proponer ideas, y hemos puesto nuestra disponibilidad para ello sin excepción. Por esta razón, el tono y sentir de esta carta no es bienvenido, ya que no representa la relación que la empresa ha mantenido con los Sindicatos a lo largo del tiempo, ni lo observado en las sesiones de comunicación con los trabajadores.

De esta forma les comentamos lo siguiente sobre su carta:

- Esta empresa siempre ha trabajado y mantenido una relación con las organizaciones sindicales, y seguirá así siempre y cuando se haga de forma colaborativa y sin exigencias.
- Esta empresa siempre ha trabajado con un alto estándar ético y de transparencia, y por lo tanto no se aceptarán ni se responderán a declaraciones falsas ni tergiversaciones por parte de uno o más dirigentes de las organizaciones sindicales.

De la misma forma, les comentamos que hasta nuevo aviso suspenderemos las sesiones de consulta en materias relacionada a la contingencia del COVID con el Sindicato y estas se limitarán exclusivamente para materias sindicales y de convenios colectivos. Nuestra comunicación será de forma directa con los trabajadores, tal y como se realizó durante la semana recién pasada en los correos de descuento voluntario y las sesiones aclaratorias.

En estos tiempos difíciles queremos enfocar nuestro tiempo y esfuerzos a mantener y fortalecer las relaciones que suman y que de verdad traigan algún aporte a nuestros colaboradores. Las que van por otro camino lamentablemente se verán limitadas al mínimo necesario.



## Ascensores Schindler Chile S.A. Gerencia General

Por último, informamos que algunas de las sugerencias en la sección de propuesta están siendo consideradas, y serán analizadas para su uso en futuras medidas que podamos tener que tomar.

Se despide atentamente,

El Comité de Gerencia de Ascensores Schindler (Chile) S.A.

Marcio Croccia Gerente General Enrique Alvial

Director NI LA-S

Fernando Herranz Miranda Gerente de RRHH

derente de min

Arturo Miquel Bustos Gerente de Ventas NI

Danilo Poklepovic Gerente Fulfillment NI-MOD Alfredo Morate López Director El-MOD LA-S

Marco Bucheli

Gerente de Finanzas

Pablo Hernández

Gerente El Región Metropolitana

Christian Koren

Gerente Técnico FQE